



Die Rohrpost ist zurück!

Vergessen Sie E-Mails, facebook + Twitter! Verschicken Sie Grüße, Geschenke und Gutscheine lieber mit der guten, alten Rohrpost!

Ok, die Rohrpost von modern times ist alles andere als alt, sie ist sogar ziemlich neu. Brandneu, um genau zu sein! Nach dem überragenden Erfolg der ersten Version der Geld- und Geschenkkröhrchen sowie seiner kreativen Ableger (Schwarzgeld, Weihnachtskröhrchen etc.) gibt es nun den ultimativen Nachfolger: Die Geld- und Geschenkkröhrchen II.

Das Prinzip ist so simpel wie genial: Die Röhrchen, die an klassische Tabletten-Röhrchen aus der Apotheke erinnern, können mit Geld oder Gutscheinen befüllt werden und eignen sich damit hervorragend zur „ersten Hilfe“ bei finanziellen Engpässen. Wer es also leid ist, Geld oder Gutscheine im schnöden Umschlag zu verschenken, ist mit den Röhrchen auf der sicheren Seite, wenn es um eine kreative, witzige Verpackung geht.

Bedruckt sind die Röhrchen mit ausgefallenen Ausdrücken, die einen augenzwinkernden Verwendungstipp für den Röhrchen-Inhalt liefern. So dienen die 12 cm hohen und 3 cm dicken Kunststoffverpackungen in der neuesten Variante als „Freuden-Spender“, „Glücks-Dosis“ oder fürs „Home-Doping“. Wie gewohnt, sind sechs Motive à sechs Röhrchen (36 insgesamt) im schlanken Thekendisplay erhältlich.